

### Reconocimiento al doctor Joaquín Sánchez

El doctor Joaquín Sánchez Fernández es Adjunto del Servicio de Cirugía General y del Aparato Digestivo del Hospital General de Granollers. Desde sus inicios, hace más de veinticinco años, su dedicación ha sido plena a lo largo de los años para el Hospital. Su única ambición es atender al enfermo de forma integral, como él dice: como persona, como médico y como cirujano; porque él nunca deja de ser médico. Su espíritu de aprender continuamente cirugía va dedicado a su dedicación al enfermo. La compensación o el agradecimiento que busca es únicamente ver salir al paciente contento.

Su implicación con el Hospital queda reflejada en tantas horas de trabajo, tantas horas de guardia... Toda una vida dedicada a los enfermos, a la cirugía, al Hospital. El reconocimiento es extensible desde los pacientes hasta los compañeros que trabajan con él. Nunca tiene un "no" como respuesta: ayuda a los compañeros en todo lo que puede, no ha dudado en venir en horas intempestivas de la madrugada cuando se le ha reclamado por la vida de un niño... De su experiencia como cirujano se han beneficiado muchas personas.

Estas son unas palabras de agradecimiento por la calidad humana y profesional del doctor Joaquín Sánchez, que es suficiente implicación para cualquier reconocimiento humano y burocrático que merezca. Así lo reflejamos. Gracias, doctor Sánchez.

COMPAÑEROS DEL  
HOSPITAL DE GRANOLLERS

### Felicitación a Joan Viñallonga Moré

Vull felicitar a Joan Viñallonga pel seu escrit sobre la famosa data 1714.

No es pot expressar amb més claredat i amb més fidelitat històrica.

Després de tantes manipulacions i confusions, ell explica els fets amb imparcialitat i rigor.

Gràcies en nom de tants que no pensàvem i no escrivíem.

E.N.  
Canovelles

### ¡Basta ya de tanta mentira!

Somos un grupo de trabajadores afectados por el E.R.E. de Nocicao, S.L.

## Lluís Sitjes: un currículum de amor

Un cuarto de siglo de amistad, sin lugar a dudas, deja huella en el sentimiento de los seres humanos. Sobre todo si la persona amiga posee un carisma tan especial como el que poseía Lluís Sitjes Ballescà. De ahí que a uno le pueda doler tanto, la circunstancia de haberse hallado lejos el día de su irremediable traspaso y no le hubiese podido acompañar a su última morada.

Las coincidencias de opinión en torno a su persona y su talante, se pusieron de manifiesto, no sólo en las expresadas en estas mismas páginas, sino también en las difundidas a través del boca a boca de sus amigos granollerenses, desde el momento en que se conoció su fallecimiento.

Si en el pueblo más remoto existiera un personaje como Lluís Sitjes, es seguro que, ese, no se mantendría en el anonimato. Su entusiasmo por cualquiera de los proyectos en que participó y su entrega al cargo ejercido, siempre dejó huella en beneficio de Granollers, la ciudad que tanto amó.

Es cierto que Lluís Sitjes fue un hombre de carácter fuerte. Y eso fue así, porque era un ser de firmes convicciones. Pese a todo, el patriarca de los Sitjes, siempre tuvo una extraordinaria capacidad de diálogo con todo el mundo; abocado a que las decisiones tomadas, fuesen las más coherentes y las que gozaran de mayor consenso.

Su desdoblamiento entre su contagiante sentido del humor y su rectitud a la hora de abordar aquellos temas que precisaban del mayor rigor y seriedad,

le hicieron merecedor, frente a cualquier interlocutor, del mayor de los respetos; no siendo extraño que, incluso, quien discrepaba de sus criterios, no le dolieran prendas en reclamar su consejo.

Su capacidad empresarial, está fuera de toda duda. Su entusiasmo por lograr que Granollers se mantuviese siempre en la vanguardia de los grandes acontecimientos, fue, sin duda, la gran constante de su vida. Por ello a su currículum hay que añadirle la palabra amor; pues en cada una de sus gestiones puso ese amor para ensalzar la tierra que le vio nacer, y tristemente morir.

A quienes tuvimos la suerte de conocerle y haber compartido con él tantos buenos ratos de trabajo, ocio y amistad, no nos es difícil recordar alguna de esas anécdotas fruto de su buen talante; o alguna de sus frases donde se hacía patente su extremada cordialidad. De ahí que hoy llegue a la conclusión de que, Lluís Sitjes, además de un señor de Granollers, como ya se ha dicho, fuese un tipo, cuya amistad, valió mucho la pena y al que siempre recordaré con cariño y respeto.

Francisco BARBACHANO

Queremos manifestar nuestra total repulsa a tanta y tanta calumnia que está divulgando Comisiones Obreras en su ánimo, como siempre, de limpiar su mala imagen, que en este caso ha dejado ante los trabajadores y extrabajadores de Nocicao.

Han hecho mucho daño a los trabajadores afectados por el ERE, no sólo moralmente, sino también económicamente,

pues hemos perdido el equivalente a un año de trabajo. Lo que prueba que en ningún momento han velado por nuestros intereses pero sí por el de ellos mismos.

Nos han manipulado como han querido sin dejarnos la opción de tener ni voz ni voto. Eso sí, dándonos y prometiéndonos falsas esperanzas.

¡Y dicen que son perseguidos! ¿Cuántas mentiras más

van a seguir diciendo?

Pero claro, no esperando mejor actitud de ellos, lo mejor en estos casos es que se hagan las víctimas. Muestra de ello es que en ninguno de sus comunicados se han acordado de los realmente afectados.

¿Cómo van a reconocer los errores que han cometido? ¿Cómo van a preocuparse del dolor que sentimos? ¡Por favor!, eso no es propio de ellos.

Y ahora sólo nos queda haber aprendido que el mejor representante de los trabajadores es uno mismo.

¡Que nos dejen en paz!

S.A.M.

### Ens fem grans

Sí, ens fem grans, i n'estem orgullosos!

Fa bastant més de cinc anys que vàrem començar a crear el que seria la colla sardanista *Aquae Calidae*, però el 15 d'octubre farà 5 anys del nostre apadrinament. Us recordem de la festa major de 2000? Pels que no se'n recordin, aquest 15 d'octubre els farem memòria i pels que se'n recordin, segur que no voldran perdre's la festa.

Però no us penseu que en aquests 5 anys res ha canviat, tot el contrari: no hem deixat de créixer i de fer créixer l'anella. Ara ja som tres colles en el Grup de Colles Aiguaneix: segur que recordeu l'apadrinament de la colla Roure gros, ara fa un any, els "menys joves" segur que aviat ens donen alguna sorpresa... I nosaltres, *Aqua Calidae* tenim més ganes de ballar que mai.

Per això hem volgut celebrar el nostre aniversari i com no podia ser d'altra manera, el dissabte de Capvuitada totes les colles de cultura popular de Caldes tornaran a acompanyar-nos en el nostre 5è aniversari, tal i com van fer ara fa 5 anys i, per descomptat, també hi seran les altres colles sardanistes de Caldes. La celebració començarà a les 5 de la tarda a la Plaça de l'Àngel des d'on, en cercavila, ens dirigirem a la Plaça de la Salut on totes les colles faran la seva actuació. SI tot això no és suficient motiu per fer-vos sortir de casa, potser un detall i la xocolatada que us oferirem us ho fa pensar...

Però sobretot, que ningú es quedi a casa, que us estarem esperant!

Colla *Aquae Calidae*  
Grup de Colles Aiguaneix